

Les protestations contre Ivan Duque se poursuivent en Colombie



Bogotá, 28 août (RHC) En Colombie, les protestations nationales contre le gouvernement d'Ivan Duque sont revenues dans les rues.

Les manifestants dénoncent l'absence de traitement des projets présentés dans le cahier national d'urgence.

Une autre journée de grève nationale en Colombie. Convoqués par les syndicats, des milliers de Colombiens sont descendus dans la rue pour dénoncer le fait que les 10 projets de loi présentés par leurs représentants à l'exécutif n'avancent pas au Congrès.

Les manifestants rejettent également la nouvelle réforme fiscale du gouvernement qui, à partir de ce jeudi, a commencé à être débattue au parlement et qui, selon les dirigeants syndicaux, gèle les salaires et les salaires de l'État, en promouvant ce qu'ils appellent "un massacre du travail".

Une autre demande des manifestants est de prendre des mesures pour éliminer la violence qui s'aggrave dans le pays au milieu des massacres et des assassinats de dirigeants sociaux et d'anciens combattants des FARC.

Les manifestations nationales ont commencé en avril dernier, mais ont été suspendues en juin avec l'installation d'une table de dialogue avec le Gouvernement. Déjà les dirigeants syndicaux affirment que les marches pourraient s'intensifier si les exigences ne sont pas satisfaites

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/268308-les-protestations-contre-ivan-duque-se-poursuivent-en-colombie>



Radio Habana Cuba